

Beratung

Beschäftigungssicherung in der Region durch das Virtuelle Rathaus

Wie kann ein Virtuelles Rathaus zu mehr Stabilität der Betriebe und der Beschäftigung beitragen? Wie sollte ein Virtuelles Rathaus gestaltet sein, damit Arbeit und Wertschöpfung in der Region gehalten werden? Â Â

Mit Hilfe von Informationsangeboten für Betriebsräte, Personalräte und Belegschaftsversammlungen sollen die künftigen Betroffenen sensibilisiert und in das Thema eingeführt werden. Ein Leitfaden hilft bei der Orientierung.

Die Form der Vermittlung des Wissens ist flexibel machbar, ob als Seminar, Workshop, Weiterbildung oder Ähnliches. Â Â

Kontakt: Welf Schroeter, Forum Soziale Technikgestaltung, Mail: schroeter@talheimer.de